

VÉNISSIEUX

**Périscolaire :
à la découverte
de l'athlétisme**

A l'heure où l'on parle de rythmes scolaires et de périscolaire, l'AFA avait organisé, mercredi, une rencontre d'athlétisme au gymnase Micheline-Ostermeyer. Celle-ci regroupait 17 enfants du périscolaire de Max-Barel et Pasteur, et 14 enfants de l'école d'athlétisme de l'AFA. Les enfants ont participé à un



■ Les enfants présents au gymnase Ostermeyer Photo Carlos Soto

« triathlon » (30 m haies, saut en longueur, et lancer de javelot mousse). Si l'AFA a remporté ce

triathlon devant Max-Barel et Pasteur, le but était de faire découvrir des disciplines de l'athlétisme.